El gobierno federal tiene que "prestar oídos" y establecer el diálogo: ONU

POLÍTICA • 13 JUNIO 2011 - 3:23PM — EUGENIA JIMÉNEZ / MILENIO

En una primera etapa el diálogo, señaló el funcionario de la ONU tendrá que ser directo con los interlocutores y posteriormente se tendrá que abrir a la participación de otras autoridades involucradas, como las estatales.

Ciudad de México • El gobierno federal tiene que "prestar oídos" y establecer el diálogo ante los reclamos del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, así como dar una respuesta con resultados importantes, consideró Javier Hernández representante de la oficina en México del Alto Comisionado de Derechos Humanos de Naciones Unidas.

En una primera etapa el diálogo, señaló el funcionario de la ONU tendrá que ser directo con los interlocutores y posteriormente se tendrá que abrir a la participación de otras autoridades involucradas, como las estatales.

También es importante la integración en ese diálogo del Congreso porque los legisladores tendrán que revisar y realizar modificaciones a las leyes actuales, deberá participar el Poder Judicial porque los reclamos que se dan son por la implementación del sistema de justicia.

Entrevistado al concluir el "Balance del cumplimiento de las recomendaciones emitidas por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU" señaló que la Caravana del Consuelo termino por ser "una semilla clara de las víctimas" y esos testimonios tendrían que ser recogidos por alguna autoridad.